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第 2700 回 2025 年 2 月 25 日(火) 

『第３回クラブ協議会』 

 2024-25年度 上半期活動報告 

 2024-25年度 下半期活動計画 

Weekly Report No.2409 

 
2024-25 会長方針 

不易流行 ～より良い未来の実現のために～ 

会長  荒木義男 幹事  虫賀大輔 会報委員長  佐溝勝樹 

2024-25 

国際ロータリーテーマ 

本 日 のプログラム   次回例会のご案内  

第 2699 回 2025 年 2 月 18 日(火) 

◎例会前、会長幹事懇談会 11：45～12：15 

『ガバナー補佐訪問』 

国際ロータリー第 2630地区 

岐阜西濃グループガバナー補佐 早野 泰弘様 

 

 
第2698回 2025年2月4日(火) 

『友愛例会』 

＊第１例会行事 

＊増強活動 

◎例会後、第８回理事役員会 

 
会長 荒木 義男 

皆さん、こんにちは。 

本日も４つのテストをご唱和いただ

きましたが、ロータリーの友１月号に

その由来が詳しく書いてあります。読

まれた方もいらっしゃるかと思いますが、４つのテスト

ができたのは今から９０年以上前の１９３２年７月、シ

カゴ・ロータリークラブの会員であったハーバート・テ

イラー氏が考案しました。 

彼は非常に優秀なセールスマンで、当時勤めていた会

社の次期社長候補にまで登りつめましたが、１９３２年

のある日、倒産寸前の会社クラブ・アルミニウム社の再

建を依頼され引き受けました。 

その頃のアメリカは１９２９年に始まった株価の大暴

落、世界恐慌の真っただ中でした。この不景気はその後

１０年も続きます。そんな厳しい状況の中、それまでの

給与の８割減の報酬、さらに運転資金として私財までも

投入して、なぜテイラーが再建を引き受けたのか、その

理由についてはどれだけ調べてもわかりません。想像す

るにテイラーは、ロータリーの神髄である超我の奉仕を

全うするチャンスと捉え、チャレンジしたのでしょうか。 

倒産寸前の会社を立て直すためには大胆なコストカッ

トや大量のリストラが常とう手段だと思いますが、彼が

最初に手掛けたことはそれではなく、沈滞ムードの社員

たちを鼓舞し、心の支えとなるような倫理的価値観を簡

潔に表現できる指針を作ろうと、神の啓示を求めて祈り

を捧げたそうです。祈って何とかなるものではないと思

うのですが、彼は行動派であると同時に信仰心が厚く、

道義を重んじるクリスチャンでした。そんな人だったか

らこそインスピレーションを得て完成させたのが４つの

テストです。 

今や世界中のロータリアンが職業奉仕のみならず人生

の指針として、言行はこれに照らしてからと９０年、連

綿と自問自答していることはすごいことだと改めて思い

ます。 

また、４つのテストは、もともとは７つのテストだっ

たと書いてあり、どんな内容だったのか知りたくてネッ

ト検索しましたがいくら調べても出てきません。その代

わりでもないのですが、７つの大罪というものが出てき

ました。皆さん、ご存知でしょうか。話は少し外れます

前回例会の記 録  

会 長 の 時 間  
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が、これはキリスト教において人間を罪に導くとされて

いる７つの欲望のことで、人間の根源的な感情であり、

誰しもが持っている欲であるとも言われます。 

すなわち、傲慢、強欲、色欲、怠惰、嫉妬、憤怒，暴

食の７つです。面白いことに、自分が持っているかもし

れない罪が、この７つのうちどれなのかを診断できるサ

イトがありました。当然、私はやってみましたが、なん

と！該当なし．．．。さあ皆さん、今こそ私に聞いてくださ

い！Is it the TRURTH？それは真実か？正直に言います

と、ひとつ該当するものがあり、ここで発表はしません

が自分自身納得でした。ご興味ある方はやってみてくだ

さい。 

余談はこれくらいにしまして、先週の３０日には第１

回目の次年度理事役員会が開催されました。後ほど次期

幹事の平松さんから報告があると思いますが、いよいよ

次年度の活動も今期と並行して進んでいきます。 

毎年この時期、どちらの行事か混同してしまいがちで

すが、会議や打ち合わせの数も増えますので、できる限

りご参加いただけるようスケジュール調整をお願いしま

して、会長の時間と致します。ご清聴ありがとうござい

ました。 

 

    
３年間皆出席       会員誕生 

虫賀 大輔君   平松 暁仁君・堀 雅利君 

虫賀 大輔君 

 

  

 

 

 
 

  
 

 

 
Ｒ財団委員会 

≪Ｒ財団寄付者の認証≫ 

  
ベネファクター      ポールハリスフェロー 

荒木 義男君      柳原 望成君・堀 雅利君 
 

Ｒ研修情報委員会 
「第２回 クラブ研修リーダーセミナー報告」 

Ｒ研修情報委員長 柳原 望成 

2025年 1月 25日（日）にホテルグランヴェール岐山

で開催されました。研修·学習委員会 岩田 勝美委員長の

点鐘、挨拶、特別出席者紹介で研修セミナーが始まりま

した。１２テーブルで各テーブル７名が座り、１００名

近い参加人数でした。 

研修テーマは「活力クラブを育てるには クラブ研修リ

ーダーの役目」という事でした。ロータリー研修情報委

員長がクラブ研修リーダーを兼ねるので参加させて頂き

ました。歴代ガバナー様も各テーブルに同席しまして、

お 祝 い 行 事  

乾 杯  

増 強 活 動  

委 員 会 報 告 

Ａ～Ｅの５つのチーム

に分かれ、会員候補者の

リストアップ等、増強活

動を行いました 



昼からディスカッションを１時間ほど行い、羽島ロータ

リークラブは、高橋パストガバナー、篠原パストガバナ

ーと同席でした。篠原テーブルリーダーの進行で、「クラ

ブ研修リーダーとして何をしていますか?」の問いから始

まり、羽島ＲＣとしては、地区の各種研修に参加した際、

ＩＤＭの会合を行った際は、次回の例会で各委員に発表

する機会を与え、人格の育成に務める例会を目指してい

ること。また、毎回例会に参加する良さについて、西松

亭の食事の良さ、ゴルフ、釣り同好会の参加を勧め、話

題作りに努めていることを報告しました。また「クラブ

研修リーダーが主体の例会を行っていますか?」の問いに

ついては、「幹事、各委員長、委員で例会を行っています。」

と報告しました。以上がディスカッションセミナーの報

告でした。 

次年度は荒木会長がクラブ研修リーダーになって頂き

ます。よろしくお願いします。 

また、各クラブと羽島ＲＣの例会を比べると、活動力、

食事は誇りに感じました。皆さん これから各委員会は次

年度への伝達、継承を充分に行いましょう。 

 

雑誌・会報委員会 
ロータリーの友２月号に羽島ＲＣの活動が掲載されまし

た。ぜひ、ご一読ください。 

・PICK OUT PROJECT END POLIO NOW 

「＠新幹線岐阜羽島駅大通り」… 29ページ 

・ROTARY AT WORK 

「コンサートをもっと身近に」… 45ページ 

 

出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３２名中 ２６名 ８１.２５％ 

・１月２１日の補填出席率 

出席規定会員数 ３３名中 ２４名 ７２.７３％ 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆荒木 義男君  虫賀 大輔君  加藤 宗雄君  

柳原 望成君  川﨑 正一君  青木平七郎君  

平松 暁仁君  佐溝 勝樹君  辻󠄀井  晃君  

輿石  豊君  栗山 浩幸君  久米  勉君  

松田 和彦君  加藤 隆康君  岩田 勝美君  

野中  学君  山下 正弘君  堀  雅利君  

栗山 和洋君  佐藤 裕昭君  横山 方彦君  

大橋 竜二君  木寺 祐樹君  青木 秀益君   

 本日は、第１例会行事、増強活動です。 

今年もあっという間に 1ヶ月が過ぎました。インフル

エンザにかからないように‼ 

２月のお祝い会員の皆様よりご投函いただきました。 
 

本日のニコニコＢＯＸ ２４，０００円 

 

◎仕合せ貯金 

 荒木 義男君  佐溝 勝樹君  岩田 勝美君  

山下 正弘君  堀  雅利君 
 

本日の仕合せ貯金 ７，０００円 

 

  
 

 

●２月１１日（火）は休会 

●次回例会は２月１８日（火）『ガバナー補佐訪問』 

 国際ﾛｰﾀﾘｰ第2630地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 早野 泰弘 様 

 国際ロータリ  次期ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 里村 大像 様 

◎例会前、会長幹事懇談会が11：45より開催 

【会長・副会長・会長エレクト・幹事・副幹事】 

●２月のロータリーレートは１ドル＝１５４円 

●確定申告用寄付金領収証をレターケースに配布 

● ㈱熊平製作所 会長熊平様（東京ＲＣ会員）より   

「抜萃のつゞり」をご寄贈頂きました 

●回覧内容 

①３月２２日（土）観桜例会出欠確認名簿 

 ②2024-25年度打上げ旅行アンケート 行程表 

③3月13日（木）第3回ﾆｺﾆｺｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ出欠確認 

④次年度第１回理事役員会 議事録 

 ⑤第４回 ９ＲＣ 会長幹事会 資料 

⑥2023-24年度地区記録誌 

幹 事 報 告（第２６９８回） 

 

 

 

 

 
 

マリオ・セザール・ 

マルティンス・デ・ 

カマルゴRI会長エレ 

クトは、2 月 10 日、米国フロリダ州オーランドで

開かれたロータリー国際協議会で、「地球上で最も

有能なボランティアのチーム」を拡大する計画の概

要を示し、成長、奉仕、つながりを大切にして 

「よいことのために手を取りあおう」 

と会員によびかけました。 

2025－26年度  

国際ロータリー 

会長テーマ 
 


